

## ■ Salobreña

il  
pal

MALDONADO

## Los gaditanos Mártires de Compás actuarán en la celebración del 28-F

F. M. O. • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña ha preparado un programa de actos para la celebración del Día de Andalucía, sucediéndose las actividades en la plaza Juan Carlos I, que comenzarán con la Banda de la Escuela Municipal de Música, al que seguirá el coro rociero La Pará, el grupo de sevillanas Velar Rociero, la actuación de la cantante de canción española Lorena, la peña flamenca La Trilla, la Escuela Municipal de Baile, para cerrar, a partir de las siete y media de la tarde, con el concierto grupo gaditano Mártires del Compás.

Por otra parte el sábado día 27 tendrá lugar, en el auditorio Villa de Salobreña, la presentación del cartel que anuncia la Semana Santa '99 cuya autoría corresponde al pintor Juan José Barrero Chaves.

La introducción correrá a cargo de Gabriel Espín de la O, precedida de un concierto de la coral Villa de Salobreña que dirige Francisco Fernández Aguilera. Para el día 20 de marzo está anunciado el pregón de Semana Santa por Francisco Martín Collado.

## ■ Lobres

## Acaban las obras de reparación de la ermita de San Antonio

F. M. O. • LOBRES

Los trabajos de rehabilitación de la ermita de san Antonio de Padua, emplazada en el anejo salobrero de Lobres, han concluido con la reparación de la cubierta y de dos de sus fachadas, las cuales se encontraban bastante deterioradas. La ermita, propiedad de la Diócesis granadina, se compone de una planta rectangular con dos alturas, la más elevada que corresponde al presbiterio y, la de menor altura, a de la nave, rematada, en su fachada principal, por una espadaña. Tanto la cubierta como las dos fachadas se encontraban en muy mal estado y han sido reparadas, con un presupuesto total de algo más de cuatro millones y medio de pesetas.

El pasado mes de julio el Ayuntamiento de Salobreña dio conocimiento a la Consejería de Cultura, del mal estado en que se encontraba dicha ermita. Este organismo comunicó que la responsabilidad del mantenimiento de la misma era del Arzobispado de Granada, por lo que se entró en contacto con el mismo y se le requirió que procediese a realizar las obras de reparación necesarias para conservar el inmueble. En diciembre de 1998, el Arzobispado de Granada presentó memoria técnica valorada para las obras de rehabilitación de la ermita, consistentes en la reparación de cubiertas y fachadas.